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 Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh sebuah peristiwa dimana 

siswa masih kesulitan dalam mengomunikasikan ide-ide matematika baik secara 

lisan maupun tulisan. Hal ini sesuai dengan fungsi pelajaran matematika yaitu 

sebagai cara mengkomunikasikan  gagasan secara praktis, sistematis, dan efisien. 

Sehingga komunikasi dalam pembelajaran matematika perlu diberikan agar siswa 

mampu menyampaikan ide-ide yang dimilikinya secara lisan maupun tulisan. 

Siswa memiliki kemampuan masing-masing dalam mempelajari sesuatu. Penting 

bagi guru untuk mengetahui hal tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk 

mendeskripsikan kemampuan komunikasi matematis siswa dengan kemampuan 

matematika tinggi, sedang, rendah dalam menyelesaikan soal cerita materi 

Aritmatika Sosial kelas VII MTs Raudlatut Thalabah Ngadiluwih, Kediri. 

 Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Pengumpulan data 

dilakukan dengan metode tes dan wawancara. Pelaksanaan tes ini diikuti oleh 21 

siswa dari 22 siswa. Lalu, dipilih 6 siswa berdasarkan kemampuan matematika 

yang terdiri dari 2 siswa dengan kemampuan matematika tinggi, 2 siswa dengan 

kemampuan matematika sedang, dan 2 siswa dengan kemampuan matematika 

rendah guna untuk melaksanakan wawancara. Tahap selanjutnya yaitu analisis 

data yang dilakukan melaluo tahap reduksi data, penyajian data, verifikasi data. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa dengan kemampuan 

matematika tinggi memenuhi 3 indikator dari 3 indikator kemampuan komunikasi 

matematis yang diberikan. Siswa dengan kemampuan matematika sedang 

memenuhi 2 indikator dari 3 indikator yang diberikan. Siswa dengan kemampuan 

matematika rendah memenuhi 1 indikator dari 3 indikator yang diberikan. 

 Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti menyarankan untuk peneliti 

selanjutnya agar meneliti kemampuan komunikasi matematis dengan 

menggunakan materi lain yang lebih spesifik agar dapat menentukan tingkat 

kemampuan komunikasi matematis siswa dengan lebih rinci. 
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 This research is motivated by an incident in which students are still 

difficulties in communicating mathematical ideas both orally and in writing. This 

is not accordance with math function is as a way to communicate ideas in a 

practical, systematic and efficient. So that the communication in mathematics 

learning need to be given so that students are able to convey its ideas orally and in 

writing. Students have the ability of each to learn something. It is important for 

teachers to know about it. This study aimed to describe the mathematical 

communication skills of students with high math ability, medium, low in solving 

story Social Arithmetic material class VII MTs Raudlatut Thalabah Ngadiluwih, 

Kediri. 

 The approach used in this research is a qualitative approach with 

descriptive research. The data collection was conducted using tests and 

interviews. Implementation of this test was followed by 21 students from 22 

students. Then, selected 6 students based on mathematical ability which consists 

of 2 students with high math ability, 2 students with mathematical skills were, and 

2 students with low math skills in order to conduct the interviews. The next stage 

is the data analysis stage melaluo data reduction, data presentation, data 

verification. 

Results showed that students with high math skills meet the 3 indicators of 

3 indicators given mathematical communication skills. Students with math skills 

are fulfilling the 2 indicator of 3 indicators given. Students with low math skills 

meet the 1 indicator of 3 indicators given. 

 Based on these results, the researchers suggest further research in order to 

examine the ability of mathematical communications using other materials that 

are more specific in order to determine the level of students' mathematical 

communication capabilities in more detail. 
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 الملخص

تحلٍل الاتصبلات الرٌبضٍبت عنذ الطلاة من جهة القذرة على . ٣١٢٢, ٢٢٣١٥٢٦٤٢٣١سَبٍَ يطبنؼخ. 

الإسلامٍة روضة الطلابة للعبم  ببلمذرسة المتىسطة حل الأسئلة القصة للصف السببع 

انجحش انؼهًٍ. لضى رذسَش انشَبضُبد كهُخ  عبدٌلىٌه كبدٌري." ٣١٢٢/٣١٢٢الذراسً 

ػهىو انزذسَضُخ جبيؼخ الإصلايُخ انحكىيُخ رىنىَج أجىَج. انًششف: يُضىاَطب انزشثُخ و

 انًبجضزُش. 

 الارصبلاد انشَبضُبد، انمذسح انشَبضُبد، انحضبة الاجزًبػٍ. كلمة الإرشبدٌة:

خهفُخ هزا انجحش ػٍ حذس حُش لا َزال انطلاة َىاجهىٌ صؼىثخً فٍ رىصُم الأفكبس انشَبضبد 

َزىافك يغ وظُفخ دسس انشَبضُبد، أٌ كىصُهخ لإَصبل الأفكبس ثطشَمخ ػًهُخ ويُزظًخ شفهُب وخطُب. هزا 

وفؼبنخ. نزنك َجت إػطبء انزىاصم فٍ رؼهُى انشَبضُبد حزً ًَكٍ انطلاة يٍ َمم أفكبسهى شفهُب وخطُب. 

هذاف نىصفٍ انطلاة نذَهى انمذسح ػهً رؼهُى شٍء. َشجى نهًؼهى أٌ َؼشفه. رمىو انجبحثخ انجحش انؼهًٍ ثأ

رحهُم الارصبلاد انشَبضُبد ػُذ انطلاة يغ يهبساد انشَبضُبد انؼبنُخ وانًزىصطخ وانًُخفضخ يٍ جهخ 

الإصلايُخ سوضخ انطلاثخ ػبدَهىَه ثبنًذسصخ انًزىصطخ انمذسح ػهً حم الأصئهخ انمصخ نهصف انضبثغ 

 كبدَشٌ.

انىصفٍ. جًغ انجُبَبد ػٍ طشَك انًذخم انًضزخذو فٍ انجحش هى انًذخم انكُفٍ يغ َىع انجحش 

طلاثب ػهً  ٧طبنجًب. ثؼذ رنك، اخزُبس  ٣٣طبنجًب يٍ  ٣٢طشق الاخزجبس وانًمبثهخ. حضش رُفُز هزا الاخزجبس 

أصبس انمذساد انشَبضُبد انزٍ رزكىٌ ػهً طبنجٍُ روٌ لذساد انشَبضُبد انؼبنُخ، وطبنجٍُ روٌ انًهبساد 

ٌ انمذساد انشَبضُبد انًُخفضخ لإجشاء يمبثلاد. انًشحهخ انزبنُخ انشَبضُبد انًزىصطخ، وطبنجٍُ يٍ رو

 هٍ رحهُم انجُبَبد انزٍ يٍ خلال انحذ يٍ انجُبَبد، وػشض انجُبَبد، وانزحمك يٍ انجُبَبد.

ٌّ َحمك انط  ٤لاة ثبنمذساد انشَبضُبد انؼبنُخ وأيب َزبئج انجحش يٍ رحهُم انجُبَبد رذل أ

انزىاصهخ انشَبضُبد انًؼطبح. َحمك انطلاة ثبنمذساد انشَبضُبد  يؤششاد نًهبساد ٤يؤششاد يٍ 

يؤششاد نهًؤششاد الأسثؼخ انًحذدح. َهزمٍ انطلاة ثبنمذساد انشَبضُبد انًُخفضخ ثًؤششٍَ  ٤انًزىصطخ 

 يٍ انًؤششاد الأسثؼخ انًحذدح.

رصبل انشَبضٍ ثُبءً ػهً َزبئج انجحش، الزشحذ انجبحثخ أٌ رمىو انجحش انزبنٍ ثفحص يهبساد الا

نذي انطلاة  ثبصزخذاو يىاد أخشي أكثش رحذَذاً يٍ أجم رحذَذ يضزىي يهبساد الارصبلاد انشَبضُبد

 رفبصُلا.

 

 

 


